
Compte rendu conseil d’école du 6 novembre 2023 

Ecole maternelle Dr Oblin, Nanteuil 

 

Présents : Mmes Baldinger directrice, Cauvin, Clot-Yessad, Mureddu, Nicolaï, Robart, Vidot, Victor 
enseignantes, 

M Sarrazin Maire de Nanteuil les Meaux, Mme Juracek adjointe chargée des affaires scolaires, Mme 
Burlot chargées des affaires scolaires 

Les parents d’élèves élus : Mmes Berthon, Devienne, Lopes, Fraigne, M Grezsnik 

Absents excusés : M. Mouilhac inspecteur de l’Education Nationale, M Sarazin Maire de Nanteuil les 
Meaux, Mme Collinet enseignante, M. Gras DDEN, M. Marie-Magdelaine parent élu . 

Secrétaire de séance : Mme Clot-Yessad. 

 

Le conseil commence à 18 h. 

Présentation des nouveaux membres du conseil d’école de la maternelle Oblin. Lla participation au 
vote aux élections de parents d’élèves était de 30 % cette année.  

Félicitations et bienvenue aux nouveaux parents d’élèves élus : les titulaires  Mmes Devienne, Arion-
Chabin, Berthon, Lopes, Fraigne et M. Grzesznik, Marie-Magdelaine, et les suppléants : M ; Disant et 
Mme Grzesznik. 

Effectifs, répartition des élèves et organigramme de l’école maternelle au 6 novembre 2023 

enseignant Classe niveau effectif 
Mme Nicolaï PS 26 
Mme Baldinger PS 26 
Mme Robart PS/GS 8/16 = 24 
Mme Cauvin MS 26 
Mme Victor MS 27 
Mme Collinet GS 22 
Mme Vidot GS 23 
total PS : 60, MS : 53, GS : 61 174 

 

Les classes de PS se situent dans le bâtiment avec le dortoir et la salle de motricité. 

Les classes de MS et celle de PS/GS se trouvent dans le nouveau bâtiment. 

Les classes de GS sont au fond de la cour dans le bâtiment sur la «butte». 

Des ATSEMs (agents territoriaux service école maternelle) aident les enseignantes dans leurs classes : 
Mélanie, Marina, Karine et Gaëlle. Elles vont dans les différentes classes selon un emploi du temps 
établi, aident au dortoir pour le déshabillage et l'habillage des PS. Elles sont aussi chargées de prendre 
les élèves dans les classes pour la cantine. 
4 AESH : suivent des élèves avec des dossiers MDPH, leur emploi du temps est réparti sur les élèves 
concernés.  
M. Diaz, intervenant musique financé par la mairie, intervient le jeudi matin pour six classes et le 
lundi après-midi pour une classe de moyens dans la salle du centre de loisir. 



 
La rentrée s'est bien passée avec l'accueil des petits faite sur deux jours. 
 
Règlement scolaire 

Le règlement est donné aux membres du CE. 
Un ajout dans « fréquentation et obligation scolaires » : 
« les personnes habilitées à venir chercher l’enfant doivent être, au minimum, âgées de 12 ans révolus. 
Il est procédé au vote du règlement intérieur.  
 
Nombre de votants : 12 
 
Le règlement est adopté à l'unanimité. Il sera transmis aux familles via éducartable. 
 
Travaux, commandes diverses. 
Des travaux concernant la pause de thermostat sue les radiateurs ont été effectués afin de réguler au 
mieux la consommation énergétique de chauffage.  
Les petits travaux demandés sont réalisés au fur et à mesure de leur demande via l’application Kanlab. 
Remerciement de l’équipe à la mairie pour la rapidité de traitement de ces petits travaux. 
Certains travaux sont évoqués : réfection du dortoir,pignon batiment coté salle des maitres, 
sécurisation zone devant la classe de Mme Victor. 
Les fenêtres de la classe de Mme Vidot qui fuient. Il fait froid dans sa classe. 
Attente de la réponse concernant l’occupation du préfabriqué dans la cour de l’école pour y faire de 
petits ateliers. 
 Réponse de la mairie : dès réception des travaux via Kanlab, les travaux sont transcrits aux services 
demandés. Des devis sont en train d’être faits pour la climatisation du dortoir, à l’étude pour les 
fenêtres des classes des grands. Le chauffage va être allumé. 
 
Budget fournitures scolaires des classes : 
Le budget commande de fonctionnement de la maternelle Oblin : le budget a été alloué, par la mairie 
de Nanteuil au nombre d’enfants correspondants. Cette année les enseignantes ont fait de leur mieux 
pour passer leurs commandes dès juin afin de recevoir le matériel pour préparer la rentrée, une seule 
classe l’a faite en septembre car l’enseignante arrivait. Le budget de fonctionnement des classes était 
de 6230 euros.  
Le budget bus de 3293 euros a été utilisée pour financer les bus de sorties scolaires des classes en juin, 
puis de deux classes en octobre et une dernière demande est en cours de traitement pour 3 classes au 
musée du Brie à Meaux. 
Le budget sorties loisir de 1317 euros a permis de financer une partie de l’atelier lego et fiancera celui 
du spectacle de Noel. 
Le reste du budget de 825 euros finance l’équipement de la pharmacie et de petit matériel de sport. 
L’équipe enseignante remercie la mairie pour ce budget conséquent et Mme Burlot pour son 
excellente communication. 
 
Exercice de sécurité incendie, PPMS. 
Une simulation alerte incendie a été faite fin septembre ; Les enseignants et élèves ont été prévenus. 
Les alarmes ont été activées dans les différents bâtiments par la directrice. Dans certaines classes, le 
signal était faiblement perçu (la classe de Mme Baldinger et Mme Nicolaï). Les élèves ont bien 
évacué les locaux dans le calme et se sont dirigés vers les lieux de regroupement. 
Bilan : Le temps d’évacuation des locaux est mauvais alors qu’il n’y a qu’un seuil de porte à franchir 
toutefois, cela n’est pas dû à l’évacuation des élèves mais à l’obligation pour la directrice d’aller dans 
chaque bâtiment pour actionner l’alarme car les alarmes ne sont pas reliées entre elles.  
Le portillon entre la cour de la maternelle et celle de l’élémentaire était fermé, ce qui contrarie le plan 
d’évacuation des élèves de grande section. Nous n’avons pas la clef du portillon. 
Il y aura deux autres simulations incendie dans l'année scolaire : une par trimestre. 
 



Réponse mairie : La distance entre les bâtiments est suffisante pour éviter de relier les alarmes . Le 
service concerné va regarder pour faire un double des clefs du portillon ou changer le système de 
fermeture du portillon entre les deux écoles.  
 
Un exercice de PPMS tempête sera réalisé avec mise à l'abri dans les classes en utilisant les signaux 
spécifiques (interrupteurs noirs des locaux). 
Une alerte simulation alerte intrusion selon un schéma donné par l’Éducation Nationale qui sera 
réalisé prochainement. Les parents, le élèves seront prévenus et l'exercice se fera sous forme de jeu du 
loup ou de pirates.  Le but est de se cacher en fermant les portes, tirer les rideaux, bloquer les issues et 
de ne pas faire de bruit. 
Les parents seront informés de l'exercice en amont. Des observateurs extérieurs seront sollicités, 
mairie, parents élus, police municipale. 
 
Pour l’instant vu le contexte alerte attentat du plan Vigipirate, les alertes PPMS ne sont pas 
recommandées par l’éducation Nationale pour ne pas les confondre avec une vraie alerte. Ils seront 
faits ultérieurement. 
 
Projets et activités pédagogiques : 
 
Le jardin potager a bien donné pour certains carrés potagers mis en place avec l’aide des services verts 
de la mairie. D’autres ont été pauvres en production mais ils ont fait la joie des escargots. Les fleurs 
égayent encore un peu les carrés. 
 
Un projet de construction de barrière du jardin est à l’étude (barrières en matières recyclées, 
construction intergénérationnelle). Une demande d’autorisation va être faite à la mairie, il faut 
« murir» un peu le projet. 
 
Les élèves de trois classes se rendent à la bibliothèque une fois par mois avec l’aide des parents. Il n'y 
a pas d'emprunt de livres par les enfants, mais les enseignantes peuvent emprunter des livres pour la 
classe. La bibliothécaire conte une histoire pour clôturer la séance. 
 
La photographie scolaire s'est faite en octobre. Le bénéfice de la vente des photographies scolaires 
sera versé à la nouvelle coopérative scolaire la CSOM (coopérative scolaire Oblin Maternelle 
association loi de 1901). 
 
L’animation Lego pour toutes les classes de l’école s’est déroulée sur deux jours en octobre et les 
élèves et toute l’équipe ont vraiment beaucoup aimé. Cette animation a été financé pour moitié par la 
coopérative scolaire et pour l’autre part par la mairie sur le budget loisir alloué à l’école. 
 
Les élèves de Moyenne section se sont rendus au verger pour y ramasser des pommes en octobre. 
Avec leur récolte, ils ont pu confectionner du jus de pommes, de la compote, des gâteaux ou 
simplement les croquer. Le cout du bus a été pris en charge par le budget bus alloué par la mairie et le 
cout de la cueillette a été pris en charge par la CSOM (coopérative scolaire Oblin Maternelle). 
 
Un projet de sortie au musée du Brie de Meaux ou pompiers est en cours pour tous les élèves de 
Grande section. Le cout du bus sera pris sur le budget mairie alloué à la maternelle. 
 
La question du maintien du marché de Noël a été posée suite au contexte vigipirate. Les élèves vont 
réaliser de petits objets pour un marché de Noël qui se tiendra le vendredi 15 décembre dans les 
classes après la classe. Les prix seront libres et les bénéfices seront reversés à la CSOM (coopérative 
scolaire Oblin Maternelle). 
 
Un spectacle de Noël sera donné aux élèves le 19 décembre au matin financé par la mairie. La 
compagnie Pois de senteur donnera deux représentations successives aux élèves sur le thème de Noel. 



 
Le spectacle de fin d'année se tiendra le lundi 17 juin au soir à 18h30. Le thème de cette année est : 
cinéma.  
 
D'autres manifestations sont à l'étude et seront communiquées ultérieurement aux parents : sorties de 
fin d’année, carnaval , cross ... 
 
L’école informe de la création d’une association loi 1901 pour la coopérative scolaire : la CSOM 
(coopérative Scolaire Oblin Maternelle). Elle remplace l’OCCE qui était en place. Les démarches en 
préfecture, à l’Education Nationale sont finalisées, la publication au Journal Officiel des associations 
est attendue. Le président de la CSOM : Mme Robart, la trésorière : Mme Vidot et la secrétaire  Mme. 
Collinet.  
 
  Demandes : 
Une demande de mobilier va être faite pour certaines classes. 
Demande de changement de photocopieur qui « bourre beaucoup » qui fait des traits noirs et qui ne 
permet pas d’imprimer avec des clefs USB. 
 
Il n'y aura pas de questions diverses car il n'y a pas eu de retour des parents aux parents élus. 
 
A retenir dates des prochains conseil d'école de la maternelle Oblin : 
 
  Lundi 27 février 2024 à 18h 15 et le lundi 24 juin 2024 à 18h 15 
 
 
 
. 
 
 
 
 

 


